



BADAN STANDARDISASI NASIONAL

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2018

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintah yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Adin Danarto, ST.
Jabatan : Kepala Subbidang Sistem dan Evaluasi Akreditasi
Laboratorium Kalibrasi

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Herlin Rosdiana, S.Si.
Jabatan : Kepala Bidang Akreditasi Laboratorium Kalibrasi

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dan perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak Kedua

Herlin Rosdiana, S.Si.
NIP. 19770407 200012 2 001

Jakarta, Maret 2018
Pihak Pertama

Adin Danarto, ST.
NIP. 19840222 200912 1 004



BADAN STANDARDISASI NASIONAL

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2018
SUB BIDANG SISTEM DAN EVALUASI AKREDITASI LABORATORIUM KALIBRASI
BADAN STANDARDISASI NASIONAL**

SASARAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1 Meningkatkan Pengelolaan Akreditasi LPK (Lembaga Penilaian Kesesuaian)	1 Jumlah pengakuan akreditasi laboratorium kalibrasi dan penyelenggara uji profisiensi secara internasional	2 Skema
	2 Persentase evaluasi pemeliharaan rekaman proses akreditasi	100 Persen
2 Meningkatkan layanan Akreditasi Laboratorium dan Lembaga Inspeksi	3 Persentase Proses waktu akreditasi laboratorium kalibrasi dan penyelenggara uji profisiensi kurang dari 12 bulan	100 Persen
3 Meningkatkan Kebijakan Akreditasi Laboratorium dan Lembaga Inspeksi	4 Persentase Pemeliharaan kebijakan akreditasi laboratorium kalibrasi, penyelenggara uji profisiensi dan produsen bahan acuan	100 Persen
4 Meningkatkan Pengelolaan Sumber Daya Eksternal Akreditasi Laboratorium dan	5 Jumlah Asesor baru Laboratorium kalibrasi dan penyelenggara uji profisiensi	40 Asesor
	6 Persentase sumber daya eksternal akreditasi laboratorium kalibrasi, penyelenggara uji profisiensi dan produsen bahan acuan yang dikembangkan dan dipelihara kompetensinya	85 Persen
	7 Persentase personel akreditasi laboratorium kalibrasi dan penyelenggara uji profisiensi yang dievaluasi kinerjanya	80 Persen
	8 Persentase pemantauan implementasi sistem manajemen akreditasi laboratorium kalibrasi, penyelenggara uji profisiensi dan produsen bahan acuan	100 Persen
	9 Persentase pelaksanaan monitoring asesor kepala	80 Persen
5 Memastikan ketersediaan skema akreditasi dan sertifikasi sesuai kebutuhan pemangku kepentingan	10 Jumlah skema akreditasi laboratorium kalibrasi, penyelenggara uji profisiensi dan produsen bahan acuan untuk memenuhi kebutuhan pemangku kepentingan	3 Skema

Jakarta, Maret 2018

Pihak Kedua

Pihak Pertama

Herlin Rosdiana

Adin Danarto